

Herzlichen Dank

für die lieben, tröstenden Umarmungen und Worte der Anteilnahme und des Mitgefühls, die wir beim Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserem Mami, Grosmmami und Schwiegermami

Lotti Müller-Keller

erfahren durften.

Ein besonderer Dank

- den Ärzten, dem Pflegepersonal des KSW und des Pflegezentrums Adlergarten für die liebevolle und kompetente Pflege
- Herrn Pfarrer Schneebeli für die schönen und einfühlsamen Abschiedsworte
- dem Frauenchor Wülflingen für die musikalische Begleitung beim Abschiedsgottesdienst
- für die grosszügigen Spenden an die MS-Gesellschaft
- Allen, die Lotti auf ihrem letzten Weg begleitet und ihr Gutes getan haben

Wülflingen, im Mai 2019

die Trauerfamilie